

Ressort: Technik

Zeitung: Vodafone-Chef verlässt Unternehmen zum Ende des Quartals

Düsseldorf, 19.05.2015, 09:50 Uhr

GDN - Jens Schulte-Bockum, der Vorsitzende der Geschäftsführung von Vodafone Deutschland, wird das Unternehmen offenbar zum Ende des Quartals verlassen. Dies berichtet die "Rheinische Post" (Mittwochausgabe) unter Verweis auf informierte Kreise.

Hintergrund sei, dass das Unternehmen bei seinem Aufholrennen gegenüber der Deutschen Telekom weniger schnell vorankam, als der Mutterkonzern in London gehofft hatte, berichtet die Zeitung. Das Unternehmen verkündete am Dienstag die Bilanz für Deutschland und weltweit. Schulte-Bockum ist seit Oktober 2012 Chef der Düsseldorfer Vodafone Deutschland.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-54816/zeitung-vodafone-chef-verlaesst-unternehmen-zum-ende-des-quartals.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com